



Síntesis de medios

17 de febrero 2024

Primeras Planas

Compra INE de Taddei a favorita autos... caros
Discrecional, gasto de los programas sociales de AMLO
Plantean agenda feminista los presidenciables
Texas golpeará migración con "campamento militar"
Va UIF por cómplices de García Luna en la red de fraude al erario
Exigen políticas serias ante crisis hídrica; agua está garantizada: Batres
Reclama México a EU 634 mdd
Contra el crimen

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Respaldan modelo de seguridad de la CdMx

Al iniciar un periodo de difusión de resultados de la estrategia de seguridad, el jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, encabezó la reunión mensual del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX. En la sesión, a la que asistieron los titulares de la SSC y la FGJ, **Pablo Vázquez** y Ulises Lara, se destacó especialmente el combate a la extorsión, la violencia familiar, de género, así como la atención a las vulnerabilidades derivadas del mundo digital. [La Prensa](#)

Detienen al que asaltó a hijo de Susana Zabaleta

Un hombre de 24 años que presuntamente asaltó al hijo de la actriz Susana Zabaleta fue detenido por elementos de **SSC** tras una persecución que inició en la alcaldía Benito Juárez y concluyó en Iztapalapa. Al detenido se le encontró una réplica de arma de fuego y una motocicleta que utilizó para despojar de sus pertenencias a dos conductores que circulaban por avenidas de la colonia Del Valle. Los hechos ocurrieron cuando los operadores del Centro de Comando y Control (C2) Sur, informaron a los oficiales del robo a un conductor en el Eje 6 Sur y la avenida Coyoacán, en la colonia del Valle Centro, de la alcaldía Benito Juárez, por lo que se aproximaron al lugar. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Rescatan a tres canes en AO

Personal de la BVA resguardó ayer a tres perros, quienes no recibían cuidados adecuados, de acuerdo con un reporte ciudadano. Los animales fueron recuperados en un inmueble de Calle Olivo, en la Colonia José Arturo López, alcaldía Álvaro Obregón. [Reforma](#)

Preso El Gordo de La Unión Tepito

Isaic "C", alias El Gordo, lugarteniente de uno de los jefes de la organización delictiva La Unión Tepito y encargado de cobro de piso, fue detenido por policías de Inteligencia de la **SSC**, quienes lo ubicaron en la calle Pl. Torres Quintero casi esquina con calle Bolivia, colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Se le aseguraron varias bolsas con sustancias con características de cocaína en piedra y en polvo, así como de marihuana, y dinero en efectivo. [La Prensa](#)

Calientan las chelas

Mientras bebían alcohol en la calle, un repartidor de Uber y su amigo -ambos con antecedentes penales- fueron baleados en la colonia Desarrollo Urbano, Iztapalapa. Las autoridades detuvieron a dos sospechosos que les dispararon desde dos motocicletas, la noche del jueves. [El Gráfico](#)

Un altar al diablo

Otro altar fue descubierto en un departamento de la colonia Morelos en el que integrantes de La Unión Tepito encerraban y torturaban a sus víctimas. **Agentes de la policía capitalina** dieron con el lugar satánico durante la búsqueda de un joven secuestrado por el grupo criminal. Fue liberado y detuvieron a dos. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

17 de febrero 2024

Criminales controlan los pozos de agua

El Sacmex informó que la crisis hídrica ha ocasionado que grupos criminales, en complicidad con habitantes de algunas alcaldías como Iztapalapa y Tlalpan, se apropien del control de los pozos. Aunque no informó los nombres de las bandas que se dedican al huachicoleo de agua, destacó que se han implementado acciones, en conjunto con la **SSC** y la Guardia Nacional, para cerrar las tomas y así evitar el robo de agua. [Basta](#)

Pozos están tomados por el crimen: Taboada

El aspirante a la jefatura de Gobierno, Santiago Taboada Cortina, afirmó que el crimen organizado en la capital ahora toma los pozos de agua para comerciar el líquido en medio de la escasez. El pasado miércoles, el Sacmex y la **SSC** confirmaron a *La Prensa* que actualmente no tienen registros sobre la presunta extracción de agua de pozos por parte de grupos del crimen organizado. [La Prensa](#) / [El Sol de México](#)

Revisión al transporte

El Instituto de Verificación Administrativa, en colaboración con las secretarías de Movilidad y de Seguridad Ciudadana, realizó operativos al transporte público en las alcaldías Álvaro Obregón, Iztacalco y Venustiano Carranza, dejando como resultado 11 unidades suspendidas por malas condiciones físicas. [Reforma](#)

Cientos de migrantes llegan a delinquir

La delincuencia ha aumentado notablemente, autoridades mexicanas capturan a extranjeros que forman parte de grupos delictivos con nuevos modus operandi que ejecutan en la Ciudad de México y el Edomex. El día de ayer, la **PBI de la SSC** detuvo a dos ciudadanos de nacionalidad venezolana, quienes intentaban robar un cajero del Banco Bienestar en la alcaldía Benito Juárez. [Basta](#)

Suspenden actividades

Personal de la Autoridad del Centro Histórico, el Instituto de Verificación Administrativa, la Subsecretaría de Programas de Alcaldías y Reordenamiento de la Vía Pública y la **SSC** suspendió las actividades en el inmueble de Regina 27 por incumplir con las diversas normativas de los establecimientos mercantiles. Esto como resultado de un recorrido de verificación por el corredor peatonal. [Reforma](#)

Peatonalizar plaza, un logro que se topa con policías

Sobre la reciente peatonalización del Zócalo, arquitectos reflexionan sobre la necesidad de mantener el espacio como un sitio libre para expresarse y señalan que la presencia de vallas y **policías** altera la esencia del sitio. [El Universal](#)

Policiaco

Muere abuelito tras cobrar la pensión del Bienestar

Un adulto mayor falleció tras aparentemente haber sufrido un infarto, luego de haber acudido al banco a cobrar la pensión Bienestar, en el perímetro de la colonia Coapa, en la alcaldía Coyoacán. Iba acompañado de su esposa. Elementos de la **SSC** se presentaron en el lugar y de inmediato requirieron la intervención de los servicios de emergencia. Los paramédicos pertenecientes al Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas únicamente pudieron certificar la defunción del masculino mientras que el área era acordonada por los uniformados. [La Prensa](#)

Ultiman a mujer en la Morelos

Una mujer murió y otras tres personas resultaron heridas, tras ser atacadas por un sujeto armado en el perímetro de la colonia Morelos, en la alcaldía Cuauhtémoc. Iban por un transexual conocido como La Pepona, quien, al parecer, controla la venta de droga en la calle Hortelanos. Se sabe que se encontraban consumiendo bebidas alcohólicas al interior de un establecimiento cuando fueron baleados. Elementos de la **SSC** arribaron al lugar y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. Los paramédicos



Síntesis de medios

17 de febrero 2024

encargados de atender el reporte únicamente pudieron certificar la defunción de la mujer y realizaron el traslado de los otros tres lesionados hacia un hospital cercano. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Delincuente precoz

La noche del jueves, un sujeto -quien decía dedicarse a la recolección de basura- se encontraba con su esposa afuera de la unidad habitacional ubicada en calle Santa Fe, entre San Rafael y Manuel López, de la colonia Zapotitlán, en la alcaldía Tláhuac. Hasta ese punto llegaron cuatro hombres a reclamarle por el robo de una motocicleta; aunque negó ser el responsable, los sujetos lo sometieron y derribaron, posteriormente le dispararon. El herido fue llevado al hospital Belisario Domínguez, en Iztapalapa, donde murió. [El Gráfico](#)

Sueño eterno

Por posibles causas naturales, un integrante de la comunidad LGBTTTIQ+, discapacitado y en situación de calle, falleció en un área peatonal de la avenida Ribera de San Cosme, en la colonia Santa María la Ribera, alcaldía Cuauhtémoc. Luego de ser reconocido como un indigente de la zona, vecinos solicitaron la presencia de paramédicos, quienes diagnosticaron que había muerto. Mientras esperaban los Servicios Periciales, los policías acordonaron el lugar. [El Gráfico](#)

¡La tristeza mata!

Un joven decidió escapar por la puerta falsa, se colgó de una torre de electricidad en la alcaldía Iztapalapa. El cadáver fue localizado por habitantes de la zona el día de ayer en la torre de electricidad ubicada en Av. Río Churubusco, esquina con Sur 81, colonia Unidad Modelo. **Elementos de la SSC** solicitaron apoyo de los servicios de emergencia, sin embargo, cuando el joven fue revisado por los socorristas diagnosticaron que ya no contaba con vida. [Basta](#)

Encuentran sin vida a una mujer trans

Una mujer transexual, en aparente situación de calle, perdió la vida la mañana de este viernes sobre avenida Ribera de San Cosme, posiblemente por uso de sustancias. El cuerpo quedó bajo custodia de los **policías de la SSC**, quienes acordonaron el perímetro previo la llegada de los servicios periciales. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Fallece en pleno plantón en Bucareli

Una mujer, integrante de Los 400 Pueblos, falleció afuera de la Segob sobre avenida Bucareli, en donde se llevaba a cabo un plantón. Los hechos ocurrieron durante la madrugada de este viernes, **uniformados de la SSC**, así como paramédicos acudieron al lugar para comprobar el deceso de la mujer de la que, hasta el momento, se desconoce su identidad. [La Prensa](#)

Sistema Penitenciario

Tlalpan inaugura festival gastronómico y artesanal

En un evento lleno de sabor y color fue inaugurada la edición 19 del Festival Gastronómico Artístico y Artesanal 2024, en la explanada de la alcaldía Tlalpan. El Festival Gastronómico inició este viernes y concluirá este domingo; estará abierto en un horario de 10:00 de la mañana a 10:00 de la noche. Entre los expositores del festival destaca el stand de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, quienes ofrecen artesanías elaboradas por personas privadas de su libertad. [La Prensa](#)

Justicia

Peritos de la Fiscalía se manifiestan

Un grupo de trabajadores del área pericial y forense de la Fiscalía capitalina se manifestaron en el perímetro de la alcaldía Benito Juárez para exigir mejores condiciones laborales. Entre gritos y haciendo uso de



Síntesis de medios

17 de febrero 2024

pancartas, el grupo de inconformes se plantó sobre el Eje 8 Sur, justo en el cruce entre las avenidas Coyoacán y Universidad, para que sus quejas fueran escuchadas. [La Prensa](#)

Exlíder vulcano suma nuevos delitos

Ulises Lara López, Coordinador General de Investigación Territorial, en suplencia de la persona titular de la FGJCDMX, señaló que al exdirigente sindical del Heroico Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México, Ismael "N", se le sumaron tres nuevos delitos por la probable comisión de los delitos de robo, extorsión y fraude. Cabe recordar que esta persona se encuentra interna en el Reclusorio Preventivo Varonil Sur, a disposición de un juez federal, por su probable participación en el delito de operaciones con recursos de procedencia ilícita. [La Prensa](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

Preso El Gordo de La Unión Tepito

